

Sesiona en Cuba Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación



La Habana, 3 oct (RHC) Los resultados de la ozonoterapia, la fisioterapia, el yoga terapéutico, la acupuntura y del estado nutricional en personas con alguna discapacidad serán temas a debatir este jueves en el IX Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación.

Especialistas nacionales de reconocidos centros asistenciales como el Hospital de Rehabilitación Julio Díaz, del Instituto de Neurología y Neurocirugía y del Clínico Quirúrgico Manuel Fajardo, serán los encargados de presentar las experiencias en el empleo de esas y otras técnicas en el tratamiento a personas con alguna incapacidad.

Notoria será la intervención de médicos cubanos del nivel primario de atención acerca de la alternativa comunitaria para la rehabilitación física terapéutica del desequilibrio en la tercera edad, algo relevante cuando se prevé que la población cubana tendrá más de 60 años de edad media para 2030.

En esta jornada también se iniciarán los debates del simposio La Piel, un órgano a rehabilitar, en el cual especialistas de Chile expondrán sobre los cuidados de esa parte del cuerpo, la rehabilitación general de cicatrices mediante láser, infiltraciones, alteraciones de la pigmentación y el maquillaje terapéutico.

Hasta el viernes en el IX Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación se discutirán 15 temáticas relacionadas con el tratamiento, la prevención y la promoción de salud desde la comunidad, para evitar las complicaciones en el paciente encamado y con condiciones de salud que afectan su movilidad, funcionalidad e incorporación social.

En Cuba durante 2018 sobrepasó el millón la cantidad de personas atendidas por los programas de rehabilitación a través de los niveles de atención primaria y secundaria de salud implementados en el país, a lo que se suma la cobertura realizada por especialistas cubanos en 38 países.

En una intervención especial el presidente de la Sociedad Internacional de Medicina Física y Rehabilitación, Walter Frontera, alertó sobre la prioridad que adquiere esta especialidad por la existencia de un 15 por ciento de la población mundial con alguna discapacidad, cifra que va en aumento con el envejecimiento poblacional y de las enfermedades crónicas no transmisibles. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/203793-sesiona-en-cuba-congreso-de-la-sociedad-cubana-de-medicina-fisica-y-rehabilitacion>



Radio Habana Cuba